

Le Nicaragua salue la célébration le Jour de la Victoire sur l'Allemagne nazie en Russie



Managua, 9 mai (RHC)- Le Nicaragua a salué la célébration du Jour de la Victoire sur l'Allemagne Nazie en Russie.

Un message envoyé par le président nicaraguayen Daniel Ortega à son homologue russe Vladimir Poutine met en exergue l'héroïsme de ceux qui ont défendu l'humanité.

Le message rappelle le sacrifice de millions de soviétiques qui ont donné leurs vies pour la liberté, la justice et la paix sur la planète.

Le message met l'exemple ineffaçable de l'ex Union Soviétique et de ses citoyens, qui prévaut et inspire dans un monde impérial qui semble rejeter le rôle du dialogue et des négociations dans la solution des conflits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129332-le-nicaragua-salue-la-celebration-le-jour-de-la-victoire-sur-lallemagne-nazie-en-russie>



Radio Habana Cuba